



Estimado Empresario,

Del 29 de septiembre al 2 de octubre de 2025, tendrá lugar en Valencia **TextilHogar - Home Textiles Premium**, la feria del sector TEXTIL-HOGAR en España.

El certamen textil se une un año más a **Hábitat Valencia**, Feria Internacional del Mueble e Iluminación, configurando así el principal escaparate internacional de la industria española del hábitat con una amplia oferta de **mueble, iluminación, decoración, tapizado, descanso y textiles para el hogar**.

De este modo, **TextilHogar - Home Textiles Premium** apuesta por fortalecer sus dos vertientes más comerciales: **el hogar y el contract**, convirtiéndose en un potente y atractivo escaparate que junto a Hábitat Valencia permitirá atraer a compradores y prescriptores nacionales e internacionales, así como fidelizar al mercado local y canal tradicional de detallistas, tiendas especializadas y grandes cadenas de distribución.

Invitamos a las empresas fabricantes y comercializadoras de **tapicería y decoración, pasamanería y complementos, cortinas, ropa de cama, ropa de mesa, cocina y baño, alfombras, papeles pintados, descanso, así como a los Editores Textiles**, a formar parte de esta gran exposición para proporcionar una oferta integral y potente, dar respuesta a la demanda de los mercados y a las necesidades de los clientes.

El pabellón **Textil-Hogar** será una de las zonas más dinámica del Hábitat, puesto que, junto a nuestro espacio comercial, se desarrollarán distintas exposiciones y actividades, como el montaje del **Hotel Hábitat** donde también se podrá exponer muestras de productos, así como espacio de **tendencias**, realizado por diseñadores de gran prestigio y que servirá también de punto de encuentro y de foro de debate y conocimiento con un programa de charlas y jornadas. Todo ello para seguir atrayendo a grandes cadenas hoteleras e incrementar el número de visitante con perfil de prescriptor, arquitectos, diseñadores, interioristas y decoradores.

Además, **TextilHogar - Home Textiles Premium**, será el gran foro de encuentro en Valencia que recibirá a compradores internacionales, con perfil de importador, distribuidor, fabricante de mueble tapizado y responsable de compras de grandes almacenes, cuyas invitaciones y reuniones se coordinarán desde ATEVAL con apoyo de IVACE INTL y de ICEX.

Para exponer en la feria y beneficiarte de todas estas oportunidades comerciales, puedes hacerlo en cualquiera de estos 2 formatos:

1. El paquete ferial "**Llave en Mano**" que incluye:
 - Contratación y alquiler de espacio
 - Proyecto montaje y decoración stand (incluye equipamiento)
 - Organización y coordinación de *las reuniones B2B en el marco de las Misiones Inversas de Compradores, Prensa y Prescriptores Internacionales*.

2. El paquete ferial “**Suelo Libre**” que incluye:

- Contratación y alquiler de espacio
- Organización y coordinación de las *reuniones B2B en el marco de las Misiones Inversas de Compradores, Prensa y Prescriptores Internacionales*

Adjuntamos el folleto promocional del certamen y la solicitud de participación, para que nos la hagas llegar a más tardar el **26 de abril 2025**.

Tanto Maximo Solaz, Director del Certamen como yo misma, estaremos encantados de atenderte.

Emails de contactos: msolaz@feriavalencia.com y leila@ateval.com

A la espera de que la actividad sea de tu especial interés,

Un cordial saludo,

Leila Bachetarzi

Directora Promoción Internacional